

## Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples 43 boulevard de Magenta - 75010 Paris

01 53 38 99 82 - www.mrap.fr - mrap@mrap.fr

🏏 @MrapOfficiel 🚹 @MRAPOfficielNational

## Il ne suffit pas de participer à une marche pour lutter contre l'antisémitisme

Le MRAP national fait sien le communiqué de la fédération du MRAP de Seine-Saint-Denis.

Le MRAP 93 s'indigne des propos à caractère islamophobe tenus par Sébastien CHENU, porte-parole du Rassemblement National, député du Nord et vice-président de l'Assemblée Nationale : « Il peut y avoir un antisémitisme dans une vieille extrême-droite française », et d'ajouter « aujourd'hui un jeune juif risque plus sa peau dans un environnement islamiste, par exemple en Seine-Saint-Denis, plutôt que dans une manifestation du Rassemblement National ».

Tout en reconnaissant la persistance de l'antisémitisme dans son environnement politique, celui de l'extrême droite, il n'hésite pas à stigmatiser une fois de plus la population de la Seine-Saint-Denis, en désignant le département comme un territoire islamiste.

Au lendemain de la « marche civique contre l'antisémitisme » du 12 novembre, force est de constater que cette marche n'a pas annulé l'ancrage idéologique haineux du Rassemblement National.

Ce parti continue d'instrumentaliser la lutte contre l'antisémitisme et confirme son mépris de la diversité.

Pour l'extrême droite et le Rassemblement National, la Seine-Saint-Denis est devenue le département français à insulter en permanence, en raison notamment des origines étrangères d'une partie de ses habitants.

Cependant pour le MRAP, c'est bien toute la population de la Seine-Saint-Denis qui est ciblée.

La lutte contre l'antisémitisme ne doit faire l'objet d'aucune instrumentalisation.

Fait le 15 novembre 2023.